

Cher Monsieur,

La présente pour vous exprimer mon désaccord avec le projet de construction d'une école primaire dans l'emplacement proposé par notre municipalité. Il est tout simplement inacceptable que l'on détruise un parc pour y construire la dite école. Il existe d'autres espaces disponibles pour la construction de cette école sur notre territoire. Nous nous mobilisons pour préserver nos espaces verts et je crois que nos élus devraient avoir la même préoccupation que nous.

Je suis convaincue que plusieurs résidents seraient prêts à payer une taxe supplémentaire afin de préserver la qualité de vie que nous avons dans notre environnement. Cette taxe pourrait servir à acheter un terrain plus propice à accueillir cette école. Le trafic deviendra un véritable cauchemar pour les gens qui se déplacent aux heures de pointe.

La construction du futur pont Champlain sera déjà une contrariété énorme pour nous. De grâce, n'en rajoutez pas...

Je vous remercie de considérer mon opinion et vous prie d'accepter, Monsieur, mes salutations distinguées.

Nicole LaBonne